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第468回例会平成4年2月13日（木）晴
4RC合同例会(東・和合・名東・千種)於 ホテルナゴヤキャッスル一

の合同例会、ホスト役の名東ロータリーさん

には大変お世話になりました。心よりお礼申

し上げます。

名古屋和合ロータリーは本年度は創立20周

年の記念すべき年です。昨年9月にはまず記

念事業として「心のライブー愛知万博のテー

マを考える」のシンポジュームを盛大に催さ

せていただきました。今年1月号の「ロータ

リーの友」に4ページにも渡って全国に報じ

られました。さらにいよいよ来たる3月11日

には20周年記念式典と祝賀会が行なわれます。

記念の出版物の準備も着々となされています。

これも全て当クラブの相羽初代会長を実行委

員長とし、蜂谷・上村両副実行委員長、国分

運営事務局長、柏木訓事務局長を中心に各専

門委員会の方々の準備のおかげでございます。

20周年実行委員会の役員の方々のご苦労に心

より敬意と謝意を表したいと思います。我が

名古屋和合ロータリーもいよいよ満20才、成

人式を迎える次第でございます。今後共どう

かロータリーの友'傭の心をもってと当クラブ

に対して－1勵のご交情を賜わりますようにお

願い申し上げ、兄弟クラブの益々のご発展を

祈念申し上げます。

◇千種RC秋山会長挨拶

笑顔で例会

本日の合|司例会の開催にホスト役を果たし

て下さった名東ロータリーの皆様に厚く御礼

申し上げます。干諏RCの本年は“気軽に楽し

く笑顔で例会-10年に向けて盛上ろう”と提

唱し、笑顔の一年を目指しております。 ｜~最

初に笑顔を見せて~ドさい。そして、そのまま

の笑顔で例会場に臨んで下さい。そうすると

会場にとても良いムードが生れます。そのま

ま笑顔をつづけて下さい。すると、そのうち
に必ず良いことが起ってきます。何故か、昔

◇“奉仕の理想”

◇東RC小出会長挨拶
4クラブ合同の例会に、このような多くの

人に集まっていただき、本当にありがとうご

ざいます。私たちは、名古屋の東方面で生活

している者の集まりですが、他クラブなどに

皆それぞれ知人や友人を多く待っています。

先ほど例会でも、お互いクラブの壁を越えて

挨拶を交わしているのを見て、合同例会とい

うものは非常に良いものだと思いました。

本年度は4クラブ合同ですが、来年度は5

クラブ合同例会をお願いすることになると思

います。と申しますのは、昨年、加納ガバナー

より当クラブに、新しいクラブをつくって欲

しいとの要請がありました。私たちは、臨時

役員会や総会等で検討し、昭和区を中心とし

た「名古屋昭和ロータリークラブ」をつくろ

うと、先月決議いたしました。昭和地区を中

心に新しいロータリアンに相応しい人を選ぶ

こと、新会長や新幹事さんを選ぶこと、例会

所の場所の決定等、今準術に取りかかって今

年の4月には仮クラブを設立、 5月に正式ク
ラブを発足、 6月にはチャーターナイトを行

ってしまおう、というように進んでおります。

来年度には、 もう1つ仲間が増えることにつ

いてご了承お願いすると同時に、皆様方に新

クラブ設立につき何かとお世話になりますこ

とを、宜しくお願い申し上げます。

◇和合RC石田会長挨拶
立春もすぎ各地から梅花のたよりが伝わって

来ました。本日は名古屋名東ロータリーさん

のホストで年一回の4クラブ合同例会です。

名古屋東ロータリーから本年度の分区代理伊

藤寛さんを迎えて名古屋束ロータリー、名古
屋名東ロータリー、名古屋千種ロータリー、

そして名古屋和合ロータリーの兄弟ロータリー
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泰年瞳溌長テーマ哩気認に楽'し〈蕊顔で例毒－1m鐸に面臓て盛土ろう〃



から云うではありませんか。 “笑う門には福

来たる” と。楽しくいきたいものです。 」 ク

ラブの皆さんにこんな風に申し上げているわ

けです。当クラブも次年度で10年になります。

10周年記念行事実行委員会を組織し、行事計

画等を全員で練り上げているところです。記

念行事ははじめてのことであり､他クラブの

先例を参考にしながら他にないオリジナルも

と、頭を悩ませている次第です。

◇名東RC坂本会長挨拶
皆さん今日は、私たちクラブが本日の合同

例会のホスト役を勤めさせて戴いております。

不行き届きの点も多かろうと思いますが、宜

しくお願い申し上げます。

さて、最近気になる事か色々あります。勿

論、経済の動向であり政治の混乱でもありま

すが、特に気になる事は人類か地球を使いす

ぎにしつつあるという事です。勿論この事は

誰でも気かつき、今年6月にブラジルで地球

サミットも開かれるわけですか、各国のエゴ

のぶつかりあいで私には根本的な解決の方向

に向うとは考えられません。私達の生活レベ

ルを落とすことまで果して出来るでしょうか。

人口増を押え込むことが出来るでしょうか。

私達に出来る事は何でしょうか。多くの人達

の努力で、 リサイクル運動が活発になって参

りました。でも肝心の古紙、スクラップの価

格が下がり、回収のシステムが壊滅の危機に

ひんしている事をご存知だと思います。買い

入れ価格の下支え体制を作る為に行政・経済

団体へ働きかけたり古紙・スクラップを使用

した製品の消費を増やす為に、私達個人並び

にロータリーの運動として、進めて行く事は

出来ないでしょうか。私達がすぐ‘にでも出来

る事は、再生紙の利用であります。 ここに若

干のサンプルを持って参りました。私の会社

で使っているコピー用紙、 コンピューター用

紙、封筒、便篝等の事務用品であります。 ク

ラブではこの他にウイークリーも再生紙を利

用しております。家庭では唯一リサイクルの

きかないものがロール紙です。どこのスーパー

でも売っておりますがあまり売れ行きはよく

ない様です。使い心地は全く変りません。消

費が増えれば価格は殆んど変わらなくなるそ

うです。皆さん、出来る事は今すぐ手をつけ

ていこうではありませんか。

◇伊藤分区代理挨拶
3月の声をききますと次年度の準備に入り

ますので私もやっと肩の荷がおりた気がいた

します。各クラブでは、今年度中に計画した

最後の仕上げをし、継続的事業にも力を入れ

て頂きたいと思います。

さて、当地区には7つしかクラブがありま

せん。お隣の第一分区は1l、三河第二分区は、

当地区の倍以上あります。ですから分割しな

ければならないのですが分割すると不利にな

るというのです。なぜなら色々な行事が分区

単位でローテーションをくんである為、 クラ

ブか少ないと当番になることか多くなり負担

も多くなるからです。今年の加納ガバナーは

無理な拡張はしませんでしたが、その結果新

しいクラブができていません。今になって私

の在任中に1つもクラブができないのでは困

るということで、昭和クラブを作り、今年度

中にチャーターナイトを予定いたしておりま

す。昭和区に自宅、事業所のある方がござい

ましたら、ご援助願いたいと思います。

余談ですが、エレクトロニクス関係・自動

車・建設の業績は非常に悪く 、 このままでい

きますと法人の業績はかってない悪い状態に

なりかねません。倒産をしないように、倒産

にひっかからないようにつまらないことをそ

えてご挨拶とさせて頂きます。

◇次期ホストクラブ千種RC秋山会長挨拶

◇出席報告
会貝 66(64)名 出席40名

出席率62.50%

前回 2月4日（修正出席率)95.31%

◇ビジター紹介 46名 （2/18）

◇ニコボックス

名古屋和合RC相羽鐘一君千種クラブの

皆さんご無沙汰しています。貴クラブのご繁

栄と皆様方のご健勝をお祈り致します。

名古屋名東RC坂本精志君本日宜しく。

秋山茂則君、堀江宏輝君、水野民也君、

成田良治君、笹野轆春君、佐久間良治君

4RC合同例会で皆様にお会いできてうれしい。

山本真輔君先日はダンス同好会の皆様に
大変お世話になりました。厚く御礼申し上げ

ます。
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第81回ゴルフ会成績

(ホノルルC.C. 2月8日(土))

RANK NAME OUT IN

優勝林 淳三53 41

2位太 田茂43 48
3位 中山信夫45 44

BB 笹野義春52 56

G H'CpNET

94 22 72

91 18 73

89 15 74

108 31 77

(参加者8名）

◇次回例会(2月25日）
講演 “相続税よもやま話”

千種税務署個人課税6部門統括宮

神谷光春氏 （紹介水野(民)君）

◇次々回例会（3月3日）
講演 “土地税制の動向”

千種税務署署長

板倉道俊氏 （紹介水野(民)君）
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